

次世代 HERO

Next Generation's Hero



ほりりょうせい
堀凌生 さん

**下関初！
高校生プロキックボクサー誕生**

—アマチュア戦績 47戦37勝9敗1分—

弱い自分を変えたいとの思いから
努力の日々が始まった。



令 和3年6月、プロキックボクサーとしての第一歩を踏み出した下関工科高等学校2年生の堀凌生さんをご紹介します。

キックボクシングを始めたのは、小学校3年生の終わり。母がやっていたのを見て、「自分もやってみよう」と思い誠友塾に通い始めました。始めた頃は「怖くて、いやで、負けて泣いていた」という堀さん。「弱くても努力ひとつで変われることを学んでほしい」との熱い

想いで指導に当たる松田栄治塾長も「泣き虫だった凌生がここまでくるとは」と当時を振り返ります。

数々の試練を乗り越えプロテストに合格したときは「ひとつの夢がかないとでもうれしかったです」と堀さん。その一方で「人がすぐに覚えることをなかなか覚えられないので、その分人より努力してきました」と苦労も語ってくれました。10月のデビュー戦に向け、日々トレーニングに励みます。

避難所混雑情報 配信システム [VACAN]



市長コラム /
希望の風
市長の部屋

株式会社バカンとの協定締結式

VACANを活用することで混乱が緩和できると期待しています。これからも皆さんに分かりやすい情報を提供し、安心して施設を使ってもらえる体制を構築していきます。皆さんも万が一に備えて準備を怠らず、このような情報に耳を傾けてもらえるとうれしいです。引き続きご理解ご協力をよろしくお願いいたします！

皆さんこんにちは！ 前田晋太郎です。いよいよ台風シーズンに突入です。今年も我々の想像を超える大雨が全国各地で頻発していますが、仮に下関市が大きな災害に見舞われれば、皆さんを避難所へ誘導する必要があります。しかしながら、現在はコロナ禍で「たくさん人がいたら嫌だな、感染が怖いな」と避難所の混雑を警戒してしまう心理が当然働いてしまいますよね。そこで！ 下関市は今回新たなシステムを導入しました。避難所の混雑状況を配信できるシステム、その名も「VACAN」といいます。バカンって…なんて下関市民になじみのある名前なんですよ！ 災害時に「しもまちアプリ」や「防災メール」から簡単にアクセスでき、地図から施設を確認すると「空いています」「やや混雑」「混雑」「満」と表示されます。平常時は市のホームページから確認ができます。昨年の大型台風時に、避難所についての問い合わせが殺到しましたが、VACANを活用することで混乱が緩和できると期待しています。これからも皆さんに分かりやすい情報を提供し、安心して施設を使ってもらえる体制を構築していきます。皆さんも万が一に備えて準備を怠らず、このような情報に耳を傾けてもらえるとうれしいです。引き続きご理解ご協力をよろしくお願いいたします！